

Fam. Hans–Georg Hoprich
Josef Reichlgasse 7
A–7000 Eisenstadt
AUSTRIA
Tel.: +43–(0)2682–76021
Fax: +43–(0)2682–63740
Mobil: +43–(0)664–55 44 021

!!NEU!! E–Mail: <Hans-Georg@Hoprich.at> !!NEU!!
SKYPE ID: HansMaggiHoprich
Internet: <www.DMGint.de>
<www.BEG.or.at>

Juli 2009

Liebe Freunde,

gerade kommen wir von einem Begräbnis aus einem Vorort Eisenstadts. Wieder konnten wir in aller Freiheit den auferstandenen Jesus Christus verkündigen! Das ist viel **Grund zum DANKEN!**

Seit vergangenem Mittwoch waren wir im Schwabenland zu verschiedenen Veranstaltungen unterwegs. Ermutigt und neu motiviert sind wir gestern Abend ins Burgenland zurückgekehrt!

Herzlichen DANK Ihr Sielminger, Ihr Gerlinger und Ihr Aldinger für Eure freundliche Aufnahme und Euer echtes Interesse an unserer Arbeit und unserem Dienst!

Wie viel Mühe habt Ihr Euch gemacht im Vorfeld der verschiedenen Veranstaltungen!

Morgen früh fliegt Hans-Georg auf Einladung unserer Partnermission nach England zur jährlichen **Konferenz für Missions-Mobilisation.**

Er freut sich schon sehr auf den Austausch und die wertvollen Impulse für unseren Dienst hier.

Zu **Hans-Georgs Afghanistan Vortrag** in Eisenstadt kamen um die fünfzig Zuhörer, u.a. auch eine liebe afghanische Ärztin, die wir schon einige Jahre kennen. Sie steht dem Glauben skeptisch gegenüber und an diesem Abend, als sie die Bilder sah, wurde sie von schrecklichen Erinnerungen eingeholt.

BITTE betet für M. und ihre Familie, dass sie Heilung und Vergebung durch Jesus erfahren!

Es ist schon beunruhigend, wie oft wir in den letzten Tagen und Wochen von guten Freunden **niederschmetternde Nachrichten** bekommen haben. Da sind Erich, Rita, Marianne, Evi, Konstanze, Carrie, Edith, Carol, Daniela, die plötzlich mit der Diagnose „Krebs“ und anderen schweren Krankheiten konfrontiert sind und mit ihren Familien durch große Anfechtungen gehen.

BITTE betet, dass ihr Glaube nicht aufhört!

Weitere „Gebetspunkte“ für Juli:

1. Am 10. Juli findet das erste Mal „Vertikal“ in unserer Wohnung statt (www.vertikalkurs.de). Für diese Fortsetzung des Pro Christ-Glaubensgrundkurses wünschen wir uns so sehr, dass zu den bisherigen Teilnehmern noch weitere dazu stoßen. **BITTE betet** für die Vorbereitungen und viel Interesse!
2. Von unseren Kurzzeit-Einsätzlern kommen in den nächsten Wochen eine ganze Reihe aus ihren Einsatzländern zurück. **BITTE betet** für Beate, Esther-Eva, Sara, Sylvia, Wolfgang um ein gutes Einleben und Weisung für ihre Zukunft.
BITTE betet auch für die anstehenden Abschlussgespräche (Debriefings) um viel Weisheit für uns.
3. Ein großes Anliegen ist immer noch die **Wohnungssuche!**
4. Am 19. Juli wird Hans-Georg in unserer BEG-Gemeinde Baden bei Wien im Rahmen des Gottesdienstes über Afghanistan berichten. Von unseren Freunden in Afgh. wissen wir, dass bei ihnen akuter Mitarbeitermangel herrscht. So wird dringend eine Kindergärtnerin für einen multikulturellen Kindergarten gesucht. **Wer lässt sich rufen?**

Annika hat das Schuljahr erfolgreich abgeschlossen und freut sich auf die verdienten Ferien.

Bei **Benjamin und Maria** ist das Köfferchen fürs Krankenhaus gepackt, denn jetzt kann es jederzeit losgehen mit der Geburt ihres ersten Kindes.

Sebastian zieht gerade mit Hilfe von Freunden in seine eigene kleine Mietwohnung in unserer Nähe. Ein ganz großer Schritt für ihn!

Vielen Dank für Eure Unterstützung durch Gebet und Gaben!

Es hat uns sehr gefreut, dass einige von Euch auch ihre Gebetsanliegen mit uns geteilt haben! Wir haben sie aufgeschrieben und werden so täglich an Euch erinnert.

Liebe Grüße aus Eisenstadt,

Eure



Hans-Georg & Margret

Deutsche Missionsgemeinschaft, Buchenauerhof 2, D–74889 Sinsheim
Volksbank Kraichgau, Konto–Nr.: 269 204, BLZ 672 919 00, IBAN: DE75 6729 1900 0000 2692 04, BIC: GENODE61SSH
A: RLB ÖÖ, Nr. 2.675.700, BLZ 34.000 – CH: SMG PC Nr. 80–42881–3
Vermerk: „Für Fam. Hoprich“ – VIELEN DANK FÜR EURE MITARBEIT!